
Il progetto che abbiamo scelto di monitorare si è concluso nel 2012; abbiamo ritenuto che non fosse
interessante procedere ad un’ulteriore verifica dello stesso ma fosse più utile e interessante 
verificare se il nostro Comune stesse ancora investendo in progetti di illuminazione e come.
Ci siamo posti l’obiettivo di intervistare il sindaco sulla nuova programmazione riguardante 
l’illuminazione a Prato.
Obiettivo raggiunto e intervista realizzata con grande soddisfazione di tutto il nostro Team che si è 
sentito onorato di riuscire a consultare la persona più importante della nostra città.
Dopo l’intervista siamo andati a visitare sul posto i vari interventi eseguiti relativi al nostro progetto
e abbiamo fatto una breve intervista alle persone del luogo per capire se sono sodisfatti 
dell’illuminazione a Prato. Il risultato ottenuto è stato sorprendente e ci ha molto divertiti.
Abbiamo anche estratto la risposta dell’assessore Alessi del Comune di Prato nel consiglio 
comunale del l’8 Febbraio 2018 ad una interrogazione di un consigliere comunale del movimento 5 
stelle sullo stato della illuminazione a Prato, riscontrando la coerenza della risposta a quanto ci ha 
detto il sindaco nel nostro incontro.
Il progetto sull’illuminazione continua ad essere implementato con un investimento annuo di 
150.000 euro.


